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TORNATA DELL'S GIUGNO 1857 

PRESIDENZA DEL PRESIDENTE AVVOCATO CARLO CADORNA. 

SOMMARIO. Atti diversi — Discussione generale del progetto di legge per disposizioni sulla competenza dei tri-
bunali del contenzioso amministrativo — Osservazioni generali ed appunti dei deputati Naytana e Valerio, e pa-
role in difesa del ministro dell'interno e dei deputati Tegas, relatore, Farina P., Mellana, Della Motta e Ara — 
Si passa alla discussione degli articoli — Emendamenti del deputato Sulis all'articolo 1, oppugnati dal ministro 
dell'interno e dai deputati Tegas relatore e Genina, rigettati — Emendamento del deputato Genina al primo para-
grafo dell'articolo, combattuto dai ministri dell'interno e delle finanze e dal deputato Farina Paolo. 

La seduta è aperta alle ore 11/2 pomeridiane. 
cavaììMm, segretario, dà lettura del processo ver-

bale della tornata precedente. 
ï-oïtakaz, segretario, espone il seguente sunto di pe-

tizioni : 
6376. Baroli Filippo, Chìossa Lazzaro, Casaretto G. B. 

e Picasso Carlo, consoli dei facchini dello scalo del ponte 
Spinola in Genova, adducono alcuni fatti per discolpare 
il facchinaggio di quello scalo dalle imputazioni che al-
legano essere state fatte contro di esso. 

6377. Fabar Giacomo, dimorante in Torino, dopo di 
avere infruttuosamente ricorso al Ministero di guerra, 
si rivolge alla Camera perchè provveda che al suo unico 
figlio Giovanni, già soldato nel corpo Real Navi, con-
gedato per perdita completa della facoltà visiva con-
tratta nella guerra d'Oriente, venga concessa quella 
pensione a cui la sua sventura gli dà diritto. 

6378. Perccvaì Giacomo, sergente negl'invalidi di 
Monmeliano (Savoia Propria), stato gravemente ferito 
nel braccio sinistro alla battaglia di Novara, chiede un 
aumento di pensione. 

ATTI. MVEKSI. 

pkesìibemte. I signori G. Oneto, A. Rossi, 0. Serra, 
G. Cataldi, L. Degola, G. Fromento fanno omaggio 
alla Camera di 200 esemplari d'uno scritto intitolato : 
Osservazioni sullo stampato del signor Pietroni, di Lon-
dra. Saranno distribuiti ai signori deputati. 

La parola spetta al deputato Louaraz sul sunto delle 
petizioni. 

liOUAKAz;. Par la pétition sous le n° 6378 le.nommé 
Jacques Perceval, sergent au premier régiment d'in-
fanterie, a exposé à la Chambre qu'il a reçu, sur le 
champ de bataille de Novare, une blessure au bras gau-
che qui équivaut pour lui à la perte absolue de cette 
main. Par l'article 8 de la loi du 27 juin 1850, cet in-
valide paraîtrait avoir droit à une pension plus élevée 

que celle qui lui a été effectivement assignée. En con-
séquence, il reclame un supplément de pension. 

En venant appuyer sa demande, je prie la Chambre 
de vouloir bien déclarer sa pétition d'urgence. 

(È dichiarata d'urgenza.) 
aspkokx. Domando la parola sopra una petizione. 
presidente. Ha la parola. 
A$PBD»M. I consoli dei facchini di Genova, per un 

sentimento che molto li onora, hanno presentato alla 
Camera una petizione affine di giustificarsi contro le 
accuse di vari abusi che si supponevano da essi com-
messi, e specialmente di aver voluto inceppare ed ag-
gravare il commercio con alterate mercedi e con inde-
bite percezioni. 

Prego la Camera di dichiarare che questa petizione 
sia riferita d'urgenza. 

Colgo poi quest'occasione per pregare la Camera che 
voglia fissare un giorno per riferire tutte le petizioni, 
perchè ve ne sono alcune di somma importanza, special-
mente quelle che riguardano la Sardegna sopra oggetti 
di somma necessità, le quali riflettono la tranquillità 
pubblica e l1 amministrazione della giustizia. 

(E dichiarata d'urgenza.) 

©ÌSCUSSIOHE IMRE. PBOfiETT© »1 COJiCER-
KEXTE II. CONTENZIOSO AMMISISXBATIVO. 

presidente. Lardine del giorno porta la discus-
sione del progetto di legge sulla competenza dei tribu-
nali del contenzioso amministrativo. (Vedi voi. Docu-
menti, pag. 26.) 

La discussione generale è aperta. 
La parola spetta al deputato Naytana. 
mt tam, Non entrerò nella grave discussione se 

debbano conservarsi, oppure sopprimersi i tribunali del 
contenzioso amministrativo, poiché mi lusingo che da 
altri una tal questione sarà ampiamente trattata „e 
svolta, già nella relazione della Commissione essendo 


